



La Ciudad intensificó los operativos de limpieza y desinfección en el subte. Las medidas se tomaron para evitar la circulación del virus. Para que el subte sea un espacio seguro para los pasajeros y los trabajadores la Ciudad intensificó la limpieza tanto en estaciones como en las formaciones.

Así, por la noche se limpia en profundidad el interior y el exterior de los coches, con énfasis en la desinfección de las superficies como pasamanos, agarres, asientos para evitar la circulación del virus.

{youtube}fleLn2weBug{/youtube}